
Actions

ENTRER: TABLE RONDE FRANCO-BELGE LE 05/11

Adresse

Centre Wallonie-Bruxelles 127-129 rue Saint-Martin, FR 75004 Paris

Wallonie-Bruxelles Architectures organise le jeudi 5 novembre une table ronde modérée par Jean-Louis Violeau autour de la question de « l'évolution de la commande architecturale française ces dix dernières années ».

Celle-ci mettra en présence cinq bureaux exposés dans 'entrer:' (Baukunst, Baumans-Deffet, L'Escaut, MSA et Vers.A) et des représentants de la maîtrise d'ouvrage publique et privée.

Le panel sera composé pour le côté français d'Alain Bertrand (Directeur Général adjoint du pôle urbain de la Samoa), de Xavier Gonzalez (architecte au sein de l'Atelier d'Architecture Brenac et Gonzalez), d'Andres Penazola (Directeur de Besix France) et de Marion Waller (Conseillère auprès de M. Jean-Louis Missika, Adjoint à la Maire de Paris chargé de l'urbanisme, de l'architecture, des projets du Grand Paris, du développement économique et de l'attractivité).

Nous proposons aux architectes belges et français de participer à ce moment d'échange privilégié après la visite privative de l'exposition. S'ensuivra un déjeuner.

9h00 – 10h00 : Visite commentée de l'exposition par Audrey Contesse, Commissaire
10h00 – 12h00 : Conférence / débat avec le public
12h00 – 14h00 : Déjeuner de networking

Informations : contact@wbarchitectures.be

Ce premier événement de la saison 'entrer:' est réalisé en collaboration avec le Centre Wallonie-Bruxelles à Paris.

Date

05/11/15

Date de

21/10/15

publication
Site Internet

www.entrer.be

